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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

28. Oktober 2019 

Sitzungsbeginn: 19:02 Uhr Sitzungsende: 19:45 Uhr 

Protokoll: Fabi 

Anwesende: Simon F., Helene, Indrė, Lena, Eveline, Lenka, Nils, Hannah, Nina, Thomas Bil., Lukas, 

Robin, Florian, Ernst, Vera, Anna M., Fabi, Simon T. 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst 

● Mittwoch, 30. Oktober 2019: Nils, Lukas 

● Montag, 4. November 2019: Robin, Helene 

  Kommentare und Stänkereien 

● Der Workshop „Stärken und Schwächen“ kam gut an (insbesondere bei Master-Studierenden). 

● Termin für den Spieleabend: Do. 12.12. ca. 18 Uhr, voraussichtlich im AC-Seminarraum 

● Die Fachschafts-Sitzung nächste Woche wird in den OC-Hörsaal verlegt. 

● Evaluierungsgruppe:  

- Vorschlag: im Master nur zwei Forschungspraktika (je 450 h) anstelle drei Praktika (je 300 h) 

- Der nächste Termin wird die letzte Möglichkeit sein, noch neue Vorschläge einzubringen. 

● Fachschaftsmitglieder, die sich nicht wiederwählen lassen möchten, sollten trotzdem bis zum Ende 

zu den Sitzungen kommen. 

● Institutsgespräch AC: Bis zur nächsten Woche sollen sich Mitglieder melden, die zum Gespräch im 

Januar mitkommen möchten. 

  Berichte 

●  Das Ersti-Wochenende war geil! 

  Post und Protokolle 

● Mail: Soll der AStA einen Workshop für Berufungskommissionen anbieten? 

➔ Vera antwortet, dass wir einen solchen Workshop befürworten. 

● Mail: Prof. Weichhold möchte seine nicht-chemische Wahlvorlesung „Chemie der Baustoffe“ von 

uns bewerben lassen, da die Teilnehmerzahl dieses Semester deutlich geringer ist als in den 

vergangenen Jahren. 

● Mail: Einladung zum Runden Tisch Beratung am 19.11. um 16 Uhr. 

● Das Protokoll vom 21.10.2019 wurde mit Änderungen einstimmig angenommen. 

● Nina holt morgen Post. 

  Finanzen 

● Lukas möchte einen neuen Grill beantragen, da der aktuelle Grill Schäden aufweist, die die Nutzung 

beeinträchtigen. Er sucht Angebote heraus. 
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● Finanzantrag eines Schredders: wird abgelehnt 

  To-Do und Aufgaben 

● VV: Arbeitsgruppenleitungen müssen teilweise neu besetzt werden 

- Grillen: Florian 

- Getränke: Eveline 

- TBM: wird noch geklärt 

- 7/2: es gibt interessierte Lehrämtler, die sich vermutlich innerhalb der nächsten zwei Semester 

wählen lassen möchten; LA-Biologen können nur nach Antrag auf Fachschaftswechsel offiziell 

gewählt werden, dürfen sich aber gerne auch ohne Wechsel aktiv beteiligen 

● Die VV-Präsentation wurde überarbeitet. 

● Der Pavillon muss hochgebracht werden. 

● Das WhiteBoard ist während der Sitzung aufgrund verbogener Nägel von der Wand gefallen und 

muss wieder aufgehangen werden 

  Public Service Announcement 

● Nichts 

  Wanderpokal 

● Niemand 

TOP 1: TBM 

● Entsprechend des Doodles wird das Wochenende am 16./17.11. für das TBM festgelegt.  

● Verpflegung:  

- Grillen 

- Können die nicht-alkoholischen Getränke über FS-Mittel finanziert werden?  

- Nächste Woche muss der Finanzbeschluss durchgeführt werden. 

● Die TBM-Leute sollen sich teambildende Spiele überlegen. Nina wird die Zettelspiele vorstellen. 

● Die Altlasten sind auch eingeladen. 

TOP 2: Kolloidchemie 

● Ernst kann nicht zum Termin am Donnerstag. 

● Da niemand anderes den Termin wahrnehmen kann, fragt Ernst nach einem alternativen 

Terminvorschlag. 


